
Betreff
Reparatur der (Eis-)Stockbahn im Stadtpark

Vor  über  10  Jahren  wurde  die  Anlage  mit  2  Asphaltbahnen  im  Nordteil  des
Stadtparks  angelegt.
Inzwischen  wird  sie  von  wöchentlich  vier  Partien  bespielt,  hauptsächlich
Teilnehmer*innen  50+.
Die  östliche Bahn ist  zur  Hälfte  um einige Zentimeter  abgesunken und daher
schief  und kann nicht  ordnungsgemäß bespielt  werden.
Alle  spielen  auf  der  westlichen  Bahn  und  deren  Oberfläche  ist  durch  den
Gebrauch  stark  beschädigt.
Beide  Bahnen  sollen  instandgesetzt  werden,  indem  sie  einen  neuen  Belag
erhalten.
Bei  der  östlichen  Bahn  kann  dabei  durch  einen  dickeren  Belag  das  Niveau
ausgeglichen  werden.
Die  Hauptinvestition,  nämlich  das  eigentliche  Anlegen  der  Bahnen,  ist  längst
getätigt.
Nun geht es um die Instandhaltung, damit sich diese Investition lohnt.
Bitte stimmen Sie zu, dass diese schöne Stockbahn wieder benutzbar gemacht
wird.
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